Campeonatos de fútbol

Por FRANCISCO GARRELL

Varios son los campeonatos de fútbol en que ha participado nuestro equipo de la Agrupación, además de la infinidad de amistosos.

El primer Campeonato Comarcal en que tomó parte, fué el patrocinado por «Hoja Deportiva», en el que participaban cinco equipos, cuya clasificación quedó como sigue: Baulenas, Vilanova, Olímpicos, La Ametlla y Palou.

Esta pasada temporada 1951-52 se ha organizado el «Trofeo Semanario Vallés», con varios equipos locales y alguno de comarcal al mismo tiempo, contando diez equipos en total, de los cuales se ha establecido la clasificación siguiente: Cunitu, 34 puntos; Baulenas, 33; Norte y C. Puig, 32; Llissá y Fiat, 21; Olímpicos, 20; Pinocho, 10; Seguer, 7; Rayo, 6 y Rápids, 4.

Ultimamente y con varios de los

equipos de peñas locales se ha orga nizado un torneo sistema Copa por eliminatorias (Trofeo Abeja de Cristal) cuya clasificación ha quedado como sigue: Fiat, Baulenas, Olímpicos, Rápids, Norte y Rayo.

Como puede verse en las diferentes clasificaciones ha quedado bien alto el pabellón de nuestro fútbol, ya que se han conseguido buenos lugares en la clasificación. Por tal motivo, el entrenador y delegado del equipo dan las más expresivas gracias a todos los jugadores que han defendido los colores blancos de la Agrupación en estos campeonatos, advirtiendo a todos los miembros de la Agrupación que en esta próxima temporada futbolistica 1952-53, habrá elección de nuevo delegado, que se efectuará en la próxima reunión general.



Uno de los últimos equipos